



Dedalus es reconocido como #1 en “2026 Best in KLAS: Software & Services” para HCE de Atención Aguda en DACH y Europa del Sur

Milán, Italia, 6 de febrero de 2026 – Dedalus Group (“Dedalus”), líder global en software para salud, con una amplia red de hospitales que atienden a más de 540 millones de pacientes, anuncia con orgullo su continuo liderazgo como proveedor mejor clasificado en el ranking **2026 Best in KLAS: Software & Services** para **HCE de Atención Aguda** en las regiones **DACH (Alemania, Austria y Suiza)** y **Europa del Sur** (principalmente **España**).

El ranking anual de KLAS es ampliamente considerado como uno de los reconocimientos más prestigiosos dentro de la industria de la salud, destacando el desempeño sobresaliente y la innovación en software y servicios sanitarios. Dedalus ha vuelto a asegurar la **posición #1 en la categoría de HCE de Atención Aguda para las regiones DACH y Europa del Sur por tercer año consecutivo**, reflejando altos niveles de satisfacción de los clientes con la confiabilidad, estabilidad y valor entregado por el portafolio de HCE de atención aguda de Dedalus, como **ORBIS y Dedalus Care**.

Este importante reconocimiento reafirma el compromiso permanente de Dedalus de ofrecer tecnologías y servicios de vanguardia que permiten a los prestadores de salud mejorar la atención de los pacientes, optimizar los flujos de trabajo clínicos y alcanzar la excelencia operacional. El premio Best in KLAS refleja el esfuerzo colectivo de los profesionales especializados de Dedalus y su firme dedicación a la innovación, la calidad y la satisfacción del cliente.

Dedalus continúa demostrando una fuerte pasión por impulsar transformaciones significativas en el ámbito sanitario **mediante soluciones innovadoras que liberan el valor de los datos a lo largo de todo el continuo asistencial**. Este nuevo reconocimiento refuerza aún más la posición de la compañía como un socio confiable y líder de la industria. El reconocimiento de KLAS, reconocido por sus evaluaciones independientes e imparciales basadas en amplias opiniones de clientes, constituye una prueba del compromiso de Dedalus por responder a las necesidades cambiantes de las organizaciones de salud en diversas regiones.

Alberto Calcagno, CEO de Dedalus Group, comentó: “Nos sentimos honrados de ser reconocidos nuevamente por KLAS como el principal proveedor de HCE de Atención Aguda en DACH y Europa del Sur. Lograr esta distinción por tercer año consecutivo refleja la confianza que nuestros clientes depositan en nosotros y nuestro compromiso permanente de ofrecer soluciones innovadoras que empoderen a los profesionales de la salud y mejoren los resultados de los pacientes.”

Marisa Felipe, Directora Regional de Dedalus Iberia, señaló: “Estamos orgullosos de ser reconocidos por KLAS como el proveedor líder de HCE de Atención Aguda en Europa del Sur, especialmente por nuestro liderazgo en España. Este reconocimiento refleja nuestro compromiso con la innovación y con la entrega de soluciones que mejoran la experiencia tanto de los profesionales de la salud como de los pacientes. Agradecemos a nuestros clientes por su confianza y colaboración en la construcción de un sistema sanitario más eficiente, accesible y sostenible.”

DEDALUS SPA

Registered Office:
Piazza Santissima Trinità, 6
20154 – Milano (MI)

Share Capital
€ 1.000.000
TAX ID 06979710487

Certified e.mail
dedalusgroup@legalmail.it





Winfried Post, Director General de Dedalus DACH (Alemania, Austria y Suiza), agregó: "Para nosotros, este premio confirma nuestro trabajo constante y enfocado en comprender realmente las necesidades de los distintos actores hospitalarios y traducir ese conocimiento en soluciones digitales significativas. Recibir este reconocimiento por tercera vez nos motiva a seguir impulsando una innovación responsable, de largo plazo y con impacto real, que apoye a los sistemas de salud hoy y en el futuro."

Adam Gale, CEO de KLAS Research, añadió: "Los premios Best in KLAS reconocen a los proveedores que entregan excelencia de forma consistente mediante su colaboración con las organizaciones de salud. Ganar este premio significa que los clientes confían en ti para ayudarlos a tener éxito en un entorno sanitario que cambia rápidamente. Esto implica apoyarlos para mejorar la atención de los pacientes, lograr mejores resultados y obtener un verdadero retorno de la inversión. Nos honra amplificar la voz de prestadores y financiadores en KLAS y celebrar a aquellos proveedores que transforman la retroalimentación en acciones concretas."

SOBRE DEDALUS

Dedalus Group es el principal proveedor europeo de software sanitario y diagnóstico, apoyando a nivel global la transformación digital de 7.500 organizaciones de salud y 5.700 laboratorios y centros de diagnóstico en todo el mundo, procesando sus soluciones para más de 540 millones de personas. La oferta de Dedalus respalda todo el continuo asistencial, proporcionando soluciones basadas en estándares abiertos que atienden a cada actor del ecosistema de salud para ofrecer una mejor atención en un planeta más saludable. Life Flows through our software. Para más información, visita www.dedalus.com

SOBRE KLAS Research

KLAS ayuda a los prestadores de salud a tomar decisiones tecnológicas informadas ofreciendo información precisa, honesta e imparcial sobre el desempeño de los proveedores. KLAS monitorea el desempeño de los proveedores mediante entrevistas a miles de profesionales de la salud que representan organizaciones sanitarias en Estados Unidos y en todo el mundo. KLAS utiliza una metodología simple para asegurar que todos los datos y evaluaciones sean precisos, honestos e imparciales, contribuyendo a generar momentos que impulsan el mercado.

Más información en klasresearch.com

CONTACTO DE PRENSA DEDALUS LATAM

Tona Torres // Celular +34 66109760587 // Email: tona.torres@dedalus.com

Fuente

2026 Acute Care EHR (Global) (Europe - DACH):

- <https://klasresearch.com/best-in-klas-ranking/acute-care-ehr-global-europe-dach/2026/237-57>

2026 Acute Care EHR (Global) (Europe - Southern Europe):

- <https://klasresearch.com/best-in-klas-ranking/acute-care-ehr-global-europe-southern-europe/2026/237>